

**Liebe Mitglieder Innen,
ein neuer Newsletter ist längst überfällig!**

Aufgrund der Aufbausituation hatte ich einfach bisher nicht die Zeit dazu.

Schade, dass unser am 20.07. geplantes Sommerfest aufgrund der extremen Hitze und der angesagten Gewitter ausfallen musste.

Aber aufgeschoben ist nicht aufgehoben:

Wir werden das Fest am 17.08.2022 nachholen und uns an gleicher Stelle, zur gleichen Zeit und bei hoffentlich idealem Wetter treffen. Dann können auch alle unser neues Mitglied kennenlernen.

Bis dahin schon mal einige Infos:

Auf Initiative der Caritas ist in Remagen eine Interessentengruppe zum gemeinschaftlichen Wohnen entstanden. In Remagen habe ich vor einiger Zeit zusammen mit Frau Luttenberger vom Neuwieder Wohnprojekt einen Vortrag gehalten. Diese neu entstandene Gruppe will eng mit Zweig zusammenarbeiten. Gemeinsam werden wir am 24.7. und 31.07. beim Jakobsmarkt in Remagen mit einem Infostand vertreten sein.

Am 14.08. können 3 bis 4 Personen einem Kölner Wohnprojekt einen Besuch abstatten. Frau Plate hat diesen Termin für uns organisiert. Voraussichtlich fahren Hildegard, Horst und ich. Wenn noch jemand mitfahren möchte, meldet sich bitte bei mir bis zum 01.08.2022.

Die jährlichen Beiträge wurden von Annette inzwischen eingezogen. Wer uns keine Einzugsermächtigung erteilt hat, erinnere ich hiermit an die Überweisung des Jahresbeitrags.

Am 21.09. findet der nächste Info-Abend wie gewohnt um 18 Uhr im Mehrgenerationenhaus statt.

Ich freue mich darauf viele von Euch beim Sommerfest begrüßen zu können. Meldet euch bitte bis zum 15.09. dafür bei Ulla (02642 41967) an.

Bis dahin wünsche ich allen einen schönen Sommer ohne Extremwetterereignisse.